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Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, liebe Anwesende. 

Der Ausbau von Betreuungsplätzen ist oft eine zwiespältige Sache, aber fast immer ein spannendes 
Thema. 

In der Vorlage, die wir vor dem SoBiKA zu lesen erhielten, ist die Sachdarstellung 
• zur Schließung des Horts, 
• zum Aus- und Umbau der Kita Saarstraße und 
• zur Schaffung zusätzlicher Krippenplätze 
umfassend erläutert worden. 

Wir Grünen hätten der Vorlage in dieser Form nicht ohne Bedenken zustimmen können. 

Warum? 

1. Wenn wir eine so etablierte Einrichtung, wie den letzten Lampertheimer Hort, schließen wollen, sind 
nicht nur neue Plätze für die Hort-Kinder im Pakt für den Nachmittag zu organisieren. 
Die Stimme der Eltern und Leitungen zu hören, finden wir Grünen dann mindestens ebenso 
spannend, wie die wichtigen Zahlen zu den Kosten ernst zu nehmen, die den Schritt zur Schließung 
des Horts gut begründen. 

2. Krippenplätze sind aktuell zwar der Flaschenhals in unserer Kinderbetreuung, aber nicht der Weg 
zur Lösung des anstehenden Problems. 
Daher habe ich mich sehr über die Worte des 1. Stadtrats gefreut, der mündlich im Ausschuss 
ankündigte, doch lieber Kita Plätze im zu schließenden Hort unterbringen zu wollen. 

Die noch offenen Fragen 
• zur Schließung des Horts und der Einbindung der Eltern 
• der Schaffung von zwei neuen Kita-Gruppen und 
• des Ausbaus der Kita Saarstraße 
konnten wir neben anderen Themen im Arbeitskreis Kinderbetreuung mit Vertretern aller Parteien und 
den Elternvertretern des Stadtelternbeirats besprechen. 

Ich bedanke mich herzlich dafür, dass dieser Termin so kurzfristig stattfinden konnte. 
Das war gut und wichtig für den nötigen Austausch. 

Wir stimmen der geänderten Vorlage nun gerne zu und bitten Sie ebenfalls um Ihre Zustimmung. 

Vielen Dank. 




